## Jägerball mit Zeitungspapier:

Jeder bekommt ein einzelnes Blatt Zeitung (Großformat: vgl.: OÖN). Dieses Blatt wird auf den Bauch gelegt. Durch das Laufen wird das Blatt gegen den Bauch gedrückt und darf bzw. kann nicht runterfallen. → ständiges Laufen der Jugendlichen gegeben...Die beiden JägerInnen sind von dieser Zusatzbelastung befreit. Jede/r Jugendliche soll zumindest einmal drankommen; (Jäger 1 min lang → Treffer mitzählen; Treffer mit der schwächeren Hand zählen doppelt; fällt einem "Hasen" das Zeitungspapier zu Boden, gilt dies als zusätzlicher Treffer)